



■ 115.000 EUROS

Las becas al estudio de la Fundación Inés Luna Terrero podrán solicitarse hasta el 6 de diciembre

M.D.

La Fundación Inés Luna Terrero publicó ayer en el Boletín Oficial de la Provincia la convocatoria de becas y ayudas culturales 2012-2013, subvenciones que se podrán solicitar hasta el próximo 6 de diciembre.

Estas becas destinadas a personas con pocos recursos están dotadas con 115.000 euros. Podrán acceder alumnos de 4º de la ESO, Bachillerato y FP —los primeros recibirán 300 euros y los segundos y terceros, 400—, además de estudiantes de grado y post-grado de la Universidad de Salamanca y la Universidad Pontificia —que recibirán 2.000 euros—.

La Fundación también convocó las ayudas de acción social para 2012, dotadas asimismo con 115.000 euros. A esta subvención pueden acudir las entidades que lleven a cabo actividades benéfico-sociales, asistenciales, cívicas o similares y destinadas a solucionar necesidades de interés general.